



SOLARI  
PROPERTIES

**5 Pièces**

**Réf. 84323403**

**2 650 000 €**

**Théoule-sur-Mer**

Maison à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa provençale construite sur 3 niveaux jouissant d'une vue mer panoramique sur toute la baie de Théoule et Cannes, à pied des plages de sable et restaurants du village de Théoule, à 15 minutes de Cannes Croisette. La villa comprend un double séjour avec cheminée une salle à manger et la cuisine américaine neuve, le tout ouvrant sur l'espace piscine et la cuisine d'été, la buanderie et espace rangements; A l'étage 3 belles chambres en suite avec chacune leur salle d'eau, une chambre d'appoint/bureau, les pièces de ce niveau ont également un accès à la piscine par le jardin; Au niveau RDC un ...

Provençal villa built on 3 levels enjoying a panoramic sea view over the entire bay of Theoule and Cannes, within walking distance of the sandy beaches and the restaurants in Theoule village, 15 minutes drive to Cannes Croisette. The villa includes a double living room with fireplace, a dining room and the new American kitchen, all opening onto the swimming pool area and the summer kitchen, the laundry room and storage space; Upstairs 3 beautiful en-suite bedrooms each with their own bathroom, an extra bedroom/office, the rooms on this level also have access to the swimming pool from the ...

**SOLARI PROPERTIES**

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

